

夏の体験記新聞

京山2年
石川立真

（サンノゼ）

アメリカ カリフォルニア州・オレゴン州 サンノゼ・ペンドルトンの旅

る過安全に誰一人怪我をせずに感謝してい。サンノゼは、シリコンバレーの中心都市であり、全てで一番治安のいい都市と安全に誰一人怪我をせずに感謝してい。



実際に行ってみると、とても乾燥していて唇→干梅、肌↓地割れになつた（笑）。また、一日の寒暖差が激しいため、すぐに羽織れるものを持つて行つていよかつた。

位置 地理 サンフランシスコ 南東へ約80km
人口 気候 16時間（サマータイム）
約90万人
雨季と乾季がある
時差 17時間

我慢しくて泣きそうだったがにれだ。普段是最段を観光した。話によると普段を興奮したし、楽しかつた。仲良くなれた。翌日は乗馬と野球観戦をしました。ともに初体験でとても楽しめた。最終日のはサンフランシスコの朝は、家でお別れだ。数日のことなのがにれだ。



歴史

ペンドルトンは1798年にキャンベル郡とブラッケン郡の一部を合わせて設立された。アメリカ独立戦争といえ、大きな戦争があつた。



サンフランシスコの町並み

アメリカで学んだこと

僕がアメリカで学んだことはたくさんある。会話について言うと、1つ目は文法がわからなくて並べるだけでも伝わるということ。

2つめは話をする中で一番大重要なことは相手に伝えようと強く思うことだと思つた。これは日本語の日常会話のなかでも生きると思う。

うと強く思うことだと思つた。遊園地に行つてゴーカートやレーザーの銃で相手を撃ち合うゲームを銃で射的をして遊んだ。すぐに口うるうを銃で相手を撃ち合うゲームを銃で射的をして遊んだ。すぐに

見別ボットの操縦をした。また、ゴーカートやレーザーの銃で射的をして遊んだ。すぐに

到着した日、ホストファミリーのみなさんが温かい歓迎をしてくれた。緊張が解けました。また、「おお」といって口うるうを銃で射的をして遊んだ。すぐに

見別ボットの操縦をした。また、ゴーカートやレーザーの銃で射的をして遊んだ。すぐに

言葉ではうまく言い表せない感動や肌で感じたこともありました。アメリカでの学びだ。